

Willkommen zurück!

Fiji öffnet die Grenzen und begrüßt nach 20 Monaten den ersten Flug mit internationalen Urlaubern

München, 1. Dezember 2021. Das Südseeparadies hieß heute Morgen den ersten Flug mit internationalen Besuchern willkommen. Nachdem die Grenzen fast 20 Monate lang geschlossen waren, markiert dieser Meilenstein die Wiederaufnahme des internationalen Tourismus im Land. Seit heute Morgen, den 1. Dezember 2021, können vollständig geimpfte Urlauber aus Partnerländern, dazu gehören unter anderem auch Österreich und die Schweiz, ohne Quarantäne nach Fiji reisen. Der erste Flug aus Sydney, Australien, landete um 11:25 Uhr Ortszeit mit 300 Passagieren. Reisende nach Fiji müssen vollständig geimpft sein (Kinder unter 18 Jahren können in Begleitung eines geimpften Erwachsenen reisen). Wer über zwölf Jahre alt ist, muss zusätzlich 72 Stunden vor dem Abflug einen negativen PCR-Test vorweisen können. Auf Fiji werden strenge Gesundheits- und Sicherheitsstandards eingehalten, die dafür sorgen sollen, dass Gäste ihren Urlaub entspannt genießen können. Dank einer erfolgreichen Impfkampagne sind in Fiji bereits weit über 90 Prozent der in Frage kommenden Bevölkerung doppelt geimpft.



© Tourism Fiji

„Das ist ein aufregender Tag für Fiji und für unsere Tourismusbranche. Darauf haben wir lange gewartet! Von den Fluggesellschaften bis zu den Unterkünften haben unsere Leistungsträger und die damit verbundenen Dienstleistungen hart daran gearbeitet, die international anerkannten COVID-Sicherheitsstandards zu gewährleisten und einzuhalten. Die Wiederaufnahme des inländischen und

internationalen Tourismus ist der Verdienst des kollektiven Engagements der Fijianer für die öffentliche Sicherheit und das reibungslose Reisen, gepaart mit unserem berühmten Bula-Spirit“, sagte Brent Hill, CEO von Tourism Fiji.

Als die Grenzen Fijis im März 2020 geschlossen wurden, hatte dies unmittelbare Auswirkungen auf die Wirtschaft. Der Tourismus war schon immer wichtig für Fiji und seine Bevölkerung, da die Branche fast 40 Prozent des inländischen BIP erwirtschaftet und etwa jeden achten Einheimische beschäftigt. Vor der Pandemie waren Australien, Neuseeland und die USA die wichtigsten Quellmärkte. Besucher aus Europa kommen zwar in kleinerer Anzahl, blieben dafür aber länger.

Während sich die Deutschen noch etwas gedulden müssen, können sich Reisende aus Österreich und der Schweiz bereits jetzt darauf verlassen, dass Fiji sie mit offenen Armen als sicheres Reiseziel empfängt, wie der World Travel and Tourism Council bekannt gab. Fiji ist nach wie vor das perfekte Reiseziel für einen entspannten Südseeurlaub. Hier übernachten Gäste in luxuriösen Boutique-Resorts und tauchen in den Bula-Spirit ein. Egal, ob Urlauber eine Abenteuerreise, einen Romantik-Urlaub oder eine entspannte Auszeit suchen, Fiji bietet die perfekte Abgeschiedenheit, um die Sorgen von Zuhause loszulassen.

Weitere Informationen gibt es bei Tourism Fiji unter +49-(0)-89-28 80 33 27 oder auf www.fiji.travel. Weitere News, Bilder und Videos auf [Facebook](#), [Instagram](#), [Twitter](#), [YouTube](#) oder [Pinterest](#).

Bilder zum Download, Hintergrundinformationen und zusätzliche Presstexte im Online Media-Center unter www.piroth-kommunikation.com.

Bei Interesse an einer Zusammenarbeit wenden sich Medienvertreter gerne an piroth.kommunikation unter fmb@piroth-kommunikation.com oder telefonisch unter +49-(0)-170-5420793.

Über Tourism Fiji

Tourism Fiji ist die für das Destinationsmarketing zuständige Abteilung der Regierung des Landes, die für die weltweite Vermarktung Fijis als ideales Reiseziel für Freizeitreisen zuständig ist. Tourism Fiji ist in sieben Schlüsselmärkten rund um den Globus präsent. Zu seinen Aktivitäten gehören Werbung, Öffentlichkeitsarbeit, Medieninitiativen, Messen und Programme für die Tourismusbranche sowie Verbraucherwerbung, um Fiji als Urlaubsziel besser zu präsentieren.

Über Fiji:

Egal, ob idyllischer Strand à la Postkarten-Motiv, sattgrüne Wälder mit Wasserfall-Trekking und Kajak-Touren oder artenreiche, unberührte Unterwasserwelten – die 333 Inseln Fijis sind ein ideales Urlaubsziel für Abenteurer, Romantiker und Kulturbegiesterte und lohnen sich nicht nur als Zwischenstopp von Australien oder Neuseeland aus. Dank besten Anbindungen aus den wichtigsten Hubs wie Hong Kong, Singapur oder Los Angeles ist die Anreise auch für Europäer attraktiv. Reich an Traditionen und kulturellen Schätzen, begeben sich Urlauber dann vor Ort auf eine faszinierende Entdeckungstour durch den südpazifischen Inselstaat: Sei es via Schiff oder per Wasserflugzeug, mit dem Auto oder zu Fuß. Jede Insel(-gruppe) hat ihre eigene „Persönlichkeit“ und ganz spezielle Ecken. So geht es vorbei an typisch, fijianischen Dörfern auf Viti Levu, zum Schnorcheln mit den Mantas auf die Yasawa Inseln oder auf tropische Safari durch die Regenwälder Taveuni. Doch vor allem die Menschen beeindruckten mit ihrer einzigartigen Gastfreundschaft. In einem Wort gesagt: BULA! Das heißt so viel wie „Hallo“ und „Guten Tag“, ist aber vor allem Ausdruck der fijianischen Lebensfreude und wird immer von einem strahlenden Lachen begleitet. www.fiji.travel

Kontakt

Tourism Fiji
Conny Schütz
Neureutherstr. 19
D-80799 München
Tel +49-(0)-89-28 80 33 27
connys@tourismfiji.com.fj

Pressekontakt

piroth.kommunikation GmbH
Franziska Bernholz
Gotthardstraße 42
D-80686 München
Tel +49-(0)-170-5420793
fmb@piroth-kommunikation.com
